

Histoire de la lutte anti-navires dans la Marine nationale, 1945-2010

Type de contenu : Texte

Titre(s) : Histoire de la lutte anti-navires dans la Marine nationale, 1945-2010 / Capitaine de corvette Sylvain Faya ; sous la direction de Philippe Vial ; Ecole de guerre, promotion 23 Verdun, 2015-2016

Auteur(s) : Faya, Sylvain

Autre(s) responsabilité(s) : Vial, Philippe (1966-....) auteur en histoire des relations internationales (Directeur de thèse)
École supérieure de guerre Paris 1147 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2016

Description matérielle : 1 vol. (39 p.) : ill., fotogr., fac-sim. ; 30 cm

Classification décimale Dewey : 359.409 44
359.981 7

Note(s) : "École de guerre, promotion Verdun, Groupe B3"

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 35-36

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de fin d'études Défense 2016 Paris, Ecole de guerre

Résumé ou extrait : Ce mini-mémoire a pour objectif de retracer l'évolution de la lutte anti-navires de 1945 à 2010 au sein de la Marine nationale. Après un rappel chronologique des événements intéressant ce domaine de lutte, il apporte un éclairage spécifique sur les évolutions des capacités et des organisations pendant cette période. Ainsi, il explique comment la marine a développé le domaine de lutte anti-navires, malgré la concurrence des luttes anti-sous-marine et anti-aérienne. Cet essor a atteint son apogée dans les années 1970, avec l'arrivée du couple missile anti-navires - hélicoptère. Depuis, la lutte anti-navires est subrepticement déclassée par les autres domaines de lutte.

This mini-dissertation aims to trace the development of anti-surface warfare from 1945 to 2010 within the French Navy. After a chronological reminder of interesting events in this field, it brings a specific focus on the evolution of capabilities and organizations during that period. Thus, it explains how the French Navy was able to develop the anti-surface warfare, despite competition from anti-submarine and anti-air warfares. This development peaked in the 1970s with the arrival of the anti-ship missile and helicopter. Since then, anti-surface warfare is surreptitiously downgraded from other warfares.

Configuration requise : Mémoire lisible au format Pdf

Sujet - Collectivité : France Marine. -- 1945-.... -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom commun : Missiles antinavires -- Thèses et écrits académiques

Conduite de tir (marine) -- Thèses et écrits académiques

Guerre maritime (droit international) -- Thèses et écrits académiques

Marines de guerre -- France -- Thèses et écrits académiques

Doctrines militaires -- Thèses et écrits académiques

Transports maritimes -- Mesures de sûreté -- Thèses et écrits académiques

Radar en navigation -- Thèses et écrits académiques

Guerre électronique -- Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : <https://bibliotheques->

[numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/B3_Faya_histoire_lutte anti-navires_depuis 1945_marine nationale.pdf](https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/B3_Faya_histoire_lutte_anti-navires_depuis_1945_marine_nationale.pdf)